
 

 

 

 

 

第９回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■日 時   令和５年２月１４日 １７：００～１８：２０ 

■場 所   落合第六小学校 図書室 

■司 会   副校長 

【代表挨拶】 

今年度も終わりが近づいてまいりました。出前授業や段ボールの再利用など、地域の方のご協力をいただきあ

りがとうございました。コロナもだいぶ落ち着いてきましたので、来年度も皆さんのお力添えをどうぞよろしくお願い

いたします。本日は、この後、落六小幼稚園舎の２階で、小Ｐ連の会長会が開催される予定です。 

【校長挨拶・学校の取組等について】 

６年生は残り僅かの登校日となり、カウントダウンカレンダーを作成し毎日あと何日と数えています。その６年生

は、本日「TOKYO GLOBAL GATEWAY（以下 TGG）」へ校外学習に行きました。基本的に、お昼休憩以外は日

本語を使わず英語で話すということで、プログラミングやダンス、ホテルのチェックインやレストランの注文など、

子どもたちも楽しそうに実践していました。卒業式に向けては、報道にもあるようにマスクの使用について教育委

員会からも連絡がきていますので、今後、内容について検討していきます。 

【地域協働学校運営協議会の活動について】 

・本日の TGGへの校外学習は、子どもたちにとって久しぶりにお弁当持ちでの校外学習で、とても楽しみにして

いた。英語教育について、皆さんのお考えを聞きたいと思う。 

・仕事上、海外での生活をしていたが、環境に入れば必要に迫られて日常会話などは話せるようになる。 

・日本での英語教育では、海外に比べるとなかなか難しい状況にあるのではないか。 

・最近、海外にルーツのある子どもたちが編入してきたので、子どもたちに良い影響を与えている。 

・日本語表記を理解してもらえるように、フランス語翻訳を調べて表示する様子も見られる。 

・親御さんも含めた、日本語支援が可能であれば良いと思う。そのような支援はないのだろうか。 

・先日、３年生で開催されたビブリオバトルは、とても良い取組となった。 

・西落合図書館の方の協力もあり、子どもたちは自分がお勧めする本を上手にプレゼンテーションしていた。 

・人前でプレゼンテーションすることは、低学年のうちから実施することで良い経験になると思う。 

・早稲田フィルハーモニー交響楽団の演奏や全校遠足を決める総選挙など、落六小ならではの良い取組だと学

校だよりを読んで感じている。 

【基本事業の近況】  

・１月は、昔あそびを西落合クラブの方にお越しいただき、１・２年生で実施しました。 

・２月は、３年生のビブリオバトルを開催し、４年は「染めの小道」に参加します。 

・３月は、６年生のホテルのシェフによる味覚の授業が予定されています。 

 ５・６年生はグラフィック・レコーディングのノートグランプリを開催予定です。 

 今年も、卒業茶会を開催予定です。感染対策し、実際にお菓子と抹茶をいただけるよう、内容を検討していま

す。 

【次回の予定】  令和５年３月１４日（火） １７：００～ 
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